

# *Le gouvernement de la Syrie appuie le retour des déplacés au pays*

---



Damas, 7 août (RHC)- L'Ambassadeur de la Syrie auprès de l'ONU, Bashar Jaafari, a affirmé que le gouvernement de son pays appuie le retour, à leurs villages et villes d'origine, de tous les citoyens déplacés par la guerre, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur du pays.

Après avoir donné une conférence intitulée « Les Nations Unies et la Crise en Syrie », Bashar Jaafari a déclaré que le retour est en rapport aussi avec de nombreux pays qui ont pris contre Damas les dites mesures économiques unilatérales et coercitives qui ne sont basées sur aucune résolution du Conseil de Sécurité de l'ONU.

Il a ajouté à ce propos que si ces sanctions étaient levées, la tension économique et sociale se réduirait en Syrie .

Hier, le gouvernement de Bashar Al-Assad a mis sur pied le Comité de Coordination pour le retour des déplacés à l'étranger, comité qui entend développer des liens et des contacts avec des pays amis pour créer des facilités opératives pour le retour de plus de 3 millions de réfugiés syriens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/168445-le-gouvernement-de-la-syrie-appuie-le-retour-des-deplaces-au-pays>



**Radio Habana Cuba**